

Cambian esquemas de pensiones (El Reforma 02/09/08)

Cambian esquemas de pensiones (El Reforma 02/09/08) Ocho entidades del País realizaron reformas a sus sistemas para transformarlos en esquemas basados en cuentas individuales. Laura Carrillo Ciudad de México (2 septiembre 2008).- En el último año, los esquemas de pensiones en el País sufrieron uno de los mayores cambios en su historia, de acuerdo con el Segundo Informe de Gobierno. A junio, ocho entidades del País habían realizado reformas a sus sistemas para transformarlos en esquemas basados en cuentas individuales. Aguascalientes, Coahuila, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Nuevo León, Sonora y Veracruz son los que ya transformaron su esquema. Además, 27 universidades públicas emprendieron cambios para mejorar sus sistemas de retiro, de las cuales siete se han adherido al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los trabajadores del Estados (ISSSTE), mientras que la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco se transformó hacia las cuentas individuales. También destaca la aprobación de la nueva Ley del ISSSTE, la creación del Pensionisste, el nuevo régimen de jubilaciones y pensiones para los trabajadores de nuevo ingreso al IMSS y para los de la CFE.